



さまざまな町的话题を紹介しています。皆さんの身近な情報をお知らせください！

▶愛媛県（左側）から意見を求められる松浦鬼北町長と岡松野町長



合併協議に係る意見交換会

1月18日、近永公民館2階で、愛媛県が主催する「合併協議に係る意見交換会」が開催され、両町長と関係者が出席しました。会では、愛媛県の釣井総一郎市町振興課長から両町の合併の取り組みや今後のスケジュール、懸案事項などについて質問があり、両町の現状の報告や基本的な考え方についての意見が交わされました。

▶放水する参加者



善光寺防火訓練

1月25日、小松の善光寺で防火訓練があり地域住民や消防団員らが参加しました。この訓練は、国指定文化財である善光寺薬師堂での火災発生を想定し行われたもので、参加者は消防署員から指導を受けながら、ホースの接続方法や放水時の姿勢などを確認しました。



▶スキーを楽しむクラブ員

B & G 後期交流会

B & G 海洋クラブの交流会が久万高原町の久万スキー場で行われ、県内のクラブ員が参加しました。普段海洋スポーツを主に行っているクラブ員にとっては、山でのウィンタースポーツは貴重な体験。参加者はスキーを通じて交流を深めました。

▶愛治地区



▶好藤地区



愛治地区と好藤地区でどんど焼き

お正月に迎えた神様を送る火祭り「どんど焼き」が愛治地区（1月13日）と好藤地区（1月17日）で行われました。愛治地区では、地域活性化集団の来夢と母恵夢の会員が竹で作った約3mのやぐらにしめ飾りや門松、お札などを積み上げて燃やし、家内安全と無病息災を祈願しました。好藤地区では、老人クラブの会員からどんど焼きの由来などの説明を受けた児童が、しめ飾りに火をつけ五穀豊穡を願うとともに、食べる1年間健康で過ごせるとされる焼いた餅やみかんを食べました。